



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Olympia: Haseloff gratuliert erfolgreichen Magdeburger Schwimmern

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat dem Schwimmer Florian Wellbrock zum Gewinn der Bronzemedaille über 1500 Meter Freistil bei den Olympischen Sommerspielen in Tokio gratuliert. „Nach dem Gewinn des Weltmeistertitels 2019 auf dieser Strecke haben Sie auch bei Olympia Ihre Leistungsfähigkeit unter Beweis gestellt“, so der Ministerpräsident. Zugleich wünschte Haseloff dem Athleten viel Erfolg bei dem noch ausstehenden Wettbewerb über die 10 km Freiwasser.

Zuvor hatte der Ministerpräsident bereits der wie Wellbrock in Magdeburg trainierenden Schwimmerin Sarah Köhler zu deren Gewinn der Bronzemedaille über 1500 Meter Freistil gratuliert: „Sie haben in einem packenden Finale die Bronzemedaille über 1.500 Meter Freistil errungen und dabei in einem beispiellosen Kraftakt den von Ihnen gehaltenen nationalen Rekord aus dem Jahr 2019 um fast sechs Sekunden unterboten. Zu diesen außerordentlichen Erfolgen, die nach langer Durststrecke hoffentlich auch dem gesamten Deutschen Schwimmverband Auftrieb geben werden, beglückwünsche ich Sie sehr herzlich!“

Haseloff wünschte dem deutschen Team weiter viel Freude und beste Gesundheit.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de